

■ BELLE-ISLE-EN-TERRE

PRAT ELES. Nouvelle principale au collège

Une nouvelle principale vient de prendre ses fonctions pour cette nouvelle année. Carole Vallée-Le Coat arrive de Guerlesquin et est très contente de son nouveau poste à Belle Isle en Terre. L'année s'annonce bonne, bien qu'il manque encore deux enseignants.

De nombreux projets sont prévus, dont l'intégration des 6e qui aura lieu au château comme chaque année avec plusieurs animations (kayak, randonnées...) du 11 au 13 septembre. Une classe de théâtre pour 20 élèves de 5e avec horaires aménagés est prévue. Carole Vallée-Le Coat a pour premier objectif de réécrire le projet d'établissement qui est sur l'ouverture culturelle. Carine Gurrey sera la nouvelle CPE de l'établissement.



Carole Vallée-Le Coat entourée de l'équipe du collège.